

Käsesommelière des Jahres 2017: Marianne Winkler

Im Rahmen der stimmungsvollen Käsekaiser-Gala im steirischen Spielberg wurde Marianne Winkler, Käseexpertin der SalzburgMilch, aufgrund ihrer besonderen Leistungen zu Österreichs Käsesommelière des Jahres 2017 prämiert!

Seit Jahren bietet die Käsekaiser-Gala einen stimmungsvollen Rahmen für die Ehrung verdienter Persönlichkeiten, die sich durch ihr Engagement um die Käsekultur Österreichs auszeichnen.

Bei der diesjährigen Gala im steirischen Spielberg wurde diese Ehre der Käseexpertin der SalzburgMilch, Marianne Winkler, zu teil. Mit ihrer großartigen Käse-Kompetenz berät sie Kunden in kleinen Geschäften und großen Feinkostabteilungen, am Land und in der Stadt, in der Heimat und häufig auch im Rahmen internationaler Messen rund um den Globus. Für so viel Wissen über, Liebe zu und Leidenschaft für Käse kürt die Jury im Namen des Käsesommeliers Verein Österreich und der AMA-Marketing Marianne Winkler zur Käsesommelière des Jahres 2017. „Diese Auszeichnung ist für mich eine große Ehre und bedeutet mir sehr viel!“, freut sich Marianne Winkler. „Die Leidenschaft für Käse begleitet mich schon mein ganzes Leben und ich freue mich, wenn ich Menschen für Käse begeistern kann.“

Auf einem Bauernhof als Tochter eines Käsereiobmanns aufgewachsen, entschied sich Marianne Winkler früh für eine Berufslaufbahn, in welcher das Thema Käse eine zentrale Rolle spielen sollte. Über viele Jahre vermittelte sie in einer Schaukäserei den Besuchern Wissenswertes über die Herstellung und den Genuss von Käse. Immer nach mehr Wissen strebend, entschied sie sich bald für die Ausbildung zur Diplom-Käsesommelière. Seither begeistert Marianne Winkler Menschen für Käse, nicht nur in Ihrer Funktion als Gebietsverkaufsleiterin der SalzburgMilch, wo sie Feinkostabteilungen und Filialeitungen für alle Fragen zum Thema Käse beantwortet, sondern auch bei Ihrem Engagement im Verein Käsesommelier Österreich und ihren damit verbundenen Ausbildungstätigkeiten, bei denen sie ihr umfangreiches Käse-Wissen an Schülerinnen und Schülern weitergibt.

„Wir freuen uns, MitarbeiterInnen wie Marianne in unserem Team zu haben, die so voller Leidenschaft und Engagement für unsere Produkte sind. Sie hat sich diese Auszeichnung zur Käsesommelière des Jahres wirklich verdient“, gratuliert auch Christian Leeb, Geschäftsführer der SalzburgMilch.

Pressekontakt/Rückfragen

Mag. Florian Schwap
Marketingleitung
Tel: +43 (0)662 2455-147
E-Mail: schwap.f@milch.com
<http://www.milch.com>